



La Agenda de El Independiente



» Al punto:

La decisión del exgobernador michoacano Silvano Aureoles Conejo de abandonar con estridencia la campaña de la candidata Xóchitl Gálvez Ruiz pudiera estar mandando un mensaje de que el PRD --los poquísimos que quedan-- están siendo tratados como los parientes pobres por parte del PAN y del PRI. A ello se agrega el dato de que todas las encuestas de tendencias nacionales del voto y, le otorgan al PRD un muy forzado 1%, insuficiente para mantener el registro que le exige 3%. De ahí que ya no se estén cuidando las formas para ir marginando a lo que queda del partido cardenista.



» Digo..., es pregunta:

¿será cierto que de llegar al Senado, Manlio Fabio Beltrones le quitará el poder legislativo a Alejandro Moreno Cárdenas?



» Para su agenda:

A pesar de las preocupaciones que están generando los desajustes al interior del Instituto Nacional Electoral, la experiencia profesional de ese organismo y el interés del PRI y el PAN estarían por evitar el desmoronamiento del organismo que pudiera afectar la organización de las elecciones de junio próximo; se tiene confianza en la estructura de las diferentes oficinas del Instituto y no sólo en algunos de sus titulares. En este sentido, ya hay indicios sobre las manos que están meciendo la cuna desde la oscuridad de la lucha política irregular para responsabilizar a Morena de las inestabilidades para las votaciones.

“

Es malo de *malolandia*

”

AMLO

al referirse al gobernador de Texas,
Gregg Abbott.

**FAMOSAS
ÚLTIMAS PALABRAS**